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「北千住駅東口周辺地区まちづくり構想」見直しについての 

アンケート結果報告～概要～ 

Ⅰ．アンケート①（「北千住駅東口周辺地区まちづくり構想」区域内居住者） 
１．「北千住駅東口周辺地区まちづくり構想」区域について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．アンケート対象者 
「まちづくり構想」区域内居住者の 18 歳以上の方から 4,000 名を無作為に抽出し、郵送で配布及び回収。 

 

３．回答数 
4,000 名中 1,289 名が有効回答。回答率約 32％。（内訳：男性 550 名 女性 734 名 無回答 5名） 

  



2 

４．調査結果 
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そのほかに「北千住駅東口周辺地区をより良いまちにしていくためのお考え」など、ご意見・ご要望を

526 人の方から 1,164 件いただきました。 

 

●自由意見まとめ（意見の概要と同様意見の件数） 
１ まちの将来像・イメージ、まちづくりについて（２７２件） 

 ① イメージについて（１３３件） 

 暮らしやすくしてほしい。（３４件） 

 安全安心なまちづくりをしてほしい。（２６件） 

 魅力あるまちにしてほしい。（２３件） 

 下町情緒を残すなど、この地域にあったまちづくりにしてほしい。（１７件） 

 変わってほしくない。（１６件） 

 まちを盛り上げてほしい。（１０件） 

 ずっと住み続けたい。（７件） 

② まちづくりについて（８７件） 

 東口全体の開発・再開発を進めてほしい。（１５件） 

 タワーマンション等の高い建物は建てないでほしい。（１５件） 

 駅前の開発・再開発を進めてほしい。（１１件） 

 きれいなまち並みしてほしい。（１１件） 

 再開発反対。（１０件） 

 足立区の拠点となるような高層マンション、高層ビルが建ち並ぶまちにしてほしい。（６件） 

 今のままで良い。（６件） 

 柳原の再開発を進めてほしい。（３件） 

 再開発が妥当かどうか分からない。（２件） 

 東口の雰囲気を壊さない開発をしてほしい。（２件） 

 考えの無い開発・再開発をせず適切な開発・再開発をしてほしい。（２件） 

 既存住宅地の再開発を進めてほしい。（１件） 

 まちづくりの計画があるなら示して、そのうえで住民の意見を聞いてほしい。（１件） 

 避難所として機能する高層建築物がほしい。（１件） 

 より良いまちの構想が行政にあるか疑問である。（１件） 

 ③ まちづくりの進め方について（４８件） 

 若い人や居住者の意見を取り入れてほしい。（１２件） 

 区と情報交換を希望する。（１２件） 

 区の主導で進めてほしい。（５件） 

 長期的な目線でまちづくりを進めてほしい。（３件） 

 外部の専門家の意見を聞くのが良い。（２件） 

 弱者の視線も持ってほしい。（１件） 

 足立区の特色を活かしたまちづくりを進めてほしい。（１件） 

 まちづくりは無駄。（１件） 

 早く進めてほしい。（１件） 

 ルールを決めて統制のとれたまちづくりを進めるべきだ。（１件） 

 今あるものを活用しつつより愛着を持てるまちづくりにしてほしい。（１件） 

 民主的に進めてほしい。（１件） 

 人・交流・安全のバランスのとれたまちづくりを期待する。（１件） 

 よく分からない。（１件） 

 バリアフリーなどの機能性を重視したまちづくりを進めてほしい。（１件） 

 その他（４件） 

 ④ まちづくりへの参加意向について（４件） 

 協力したい。（４件） 
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２ 交通について（２４４件） 

① 公共交通について（４３件） 

 駅の東口にエレベーター設置をはじめとするバリアフリー化をしてほしい。（２１件） 

 駅の出入口が少ないので、増やす等駅舎の拡大をしてほしい。（１０件） 

 バス路線が少ないので増やしてほしい。（９件） 

 東口ではタクシー利用がしづらく、西口に行かなければ乗ることができない。（２件） 

 その他（１件） 

② 車交通について（１６件） 

 大踏切があるので行き来しづらい。（１４件） 

 東西を自由に行き来できるようにしてほしい。（２件） 

 ③ 歩行者・自転車交通について（３１件） 

 学園通り沿いの店の看板が危ない。（１２件） 

 歩行喫煙をはじめとする歩行者のマナーを改善してほしい。（１２件） 

 東口駅前に自転車置き場を増やしてほしい。（７件） 

 ④ 道路について（１５４件） 

 道路拡幅や電柱地中化・街灯等の歩きやすく安全性の高い道路にしてほしい。（１５４件） 

 

３ 商業について（２３５件） 

① 商店街の評価等について（１６０件） 

 日用品や食料品を買い物できるところが少ない。（６５件） 

 東口にはないような新しいお店がほしい。（２９件） 

 店の看板や商品を道路上に陳列しないでほしい。（１７件） 

 個人商店に頑張ってほしい。（１４件） 

 旭町商店街の活性化を望む。（１２件） 

 店の前でビラ配りするのを止めてほしい。（１０件） 

 買い物に不便である。（７件） 

 下町情緒の温存を望む。（４件） 

 商店街を残してほしい。（１件） 

 その他（１件） 

② 欲しい施設・制限してほしい施設等について（７５件） 

 ホームセンター、ショッピングモール等の商業施設が欲しい。（２１件） 

 １００円ショップが欲しい。（１１件） 

 映画館が欲しい。（９件） 

 カフェ・ファーストフード店等チェーン店が欲しい。（８件） 

 飲食店が欲しい。（５件） 

 ビジネスホテル等の宿泊施設が欲しい。（３件） 

 これ以上チェーン店はいらない。（２件） 

 便利に買い物できる店が欲しい。（２件） 

 その他（１４件） 
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４ 環境について（２２１件） 

① 防犯・防災性について（１０１件） 

 密集地域等が多いため火災・水害の対策をしてほしい。防犯性を向上してほしい。（１０１件） 

② 喫煙等について（５３件） 

 駅前の喫煙所に屋根を付けるまたは、移転するなどの改善をしてほしい。（３７件） 

 タバコをはじめとするごみのポイ捨てが多いため、取締りを強化してほしい。（１４件） 

 タバコをポイ捨てする人がいるため、灰皿等を設置してほしい。（２件） 

 ③ 自然・緑について（２６件） 

 緑が少ないため、できるだけ増やしてほしい。（１１件） 

 季節を草木で感じられるような公園の整備や公園を増やしてほしい。（１０件） 

 土手でスポーツする人が多いので土手を綺麗に整備してほしい。（３件） 

 夏はとても暑いので、日陰を増やしてほしい。（１件） 

 落ち葉を清掃してほしい。（１件） 

 ④ まちの景観について（４１件） 

 古い空家を再利用するなど対策してほしい。（１１件） 

 周囲の環境や景観を考えて整備してほしい。（１０件） 

 下町情緒を残したまちづくりを望む。（３件） 

 害虫・害獣を駆除してほしい。（３件） 

 駅周辺の電車の騒音の対策をしてほしい。（２件） 

 その他（１２件） 

 

５ 設置が望まれる公共公益施設について（９９件） 

① 設置が望まれる公共公益施設について（９９件） 

 病院が欲しい。（３１件） 

 子育て施設が欲しい。（１９件） 

 高齢者施設が欲しい。（１２件） 

 図書館が欲しい。（８件） 

 駐輪場・駐車場が欲しい。（７件） 

 公衆トイレが欲しい。（３件） 

 会議室・ホールが欲しい。（３件） 

 介護施設が欲しい。（２件） 

 体育館が欲しい。（２件） 

 区民事務所が欲しい。（１件） 

 福祉事務所が欲しい。（１件） 

 その他（１０件） 

 

６ 地域社会について（６３件） 

① 日々の暮らしについて（５３件） 

 住民のマナーを向上させてほしい。（３１件） 

 道に広がって歩かないようにするなど学生のマナーを向上させてほしい。（７件） 

 酔っ払いが迷惑行為をするなどの飲食店街のマナーを向上させてほしい。（７件） 

 ごみ出しのルールなど外国人のマナーを向上させてほしい。（６件） 

 その他（２件） 

 ② コミュニティの維持について（１０件） 

 住民同士のつながりについての要望。（８件） 

 町会や自治会に加入するよう推進してほしい。（２件） 
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７ その他（３０件） 

① アンケートについて（７件） 

 年齢や性別などの個人情報は不要だと思う。（１件） 

 ウェブでも回答できると良い。（１件） 

 その他（５件） 

 ② 区政について（２３件） 

 子育て環境についての要望。（８件） 

 税金で行うので質の良い仕事をしてほしい。（２件） 

 マンションの乱立による環境悪化を改善してほしい。（２件） 

 分かりやすい計画にしてほしい。（１件） 

 独居老人の在宅支援が必要だと思う。（１件） 

 下水道ポンプ場の実現化等を東京都に要望してほしい。（１件） 

 住民の意見を集めてまちづくりをしてほしい。（１件） 

 あだち広報が見づらい。（１件） 

 その他（６件） 

 

  


